



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Wujud Sinergitas TNI-Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Rawamerta Sambangi Warga Bersama Babinsa

KARAWANG - KARAWANG.FRN.CO.ID

Oct 12, 2024 - 17:46



KARAWANG - Polres Karawang Polda Jabar, Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta persiapan masyarakat menjelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Rawamerta bersama Babinsa melaksanakan kegiatan sambang warga Desa Kutawargi, Kecamatan

Rawamerta, Kabupaten Karawang. Kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergitas antara TNI dan Polri dalam menciptakan situasi yang kondusif dan aman di wilayah Rawamerta, Sabtu, (12/10/ 2024).

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, SH, MH. Melalui Kapolsek Rawamerta, IPTU. Ulan Sonjaya,SH mengatakan “Bhabinkamtibmas Polsek Rawamerta bersama Babinsa, mengunjungi warga untuk berdialog dan memberikan himbauan kamtibmas. Dalam kunjungan tersebut, mereka menyampaikan pesan-pesan penting mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan suasana yang aman dan damai menjelang Pilkada.

“Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman, terutama menjelang Pilkada 2024. Sinergitas antara TNI dan Polri sangat penting untuk menciptakan kondisi yang kondusif,” ujar Kapolsek.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah masyarakat juga bertujuan untuk mendengar langsung aspirasi dan keluhan warga, sehingga dapat diambil langkah-langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas.

Masyarakat desa Kutawargi menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di desa mereka. Banyak warga yang merasa lebih tenang dan percaya bahwa keamanan mereka terjamin dengan adanya kerjasama antara TNI dan Polri. Selain itu, masyarakat juga diberikan informasi mengenai pentingnya menjaga kerukunan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan.

Kegiatan sambang warga ini diharapkan dapat terus memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga kamtibmas dan mempersiapkan masyarakat untuk menghadapi Pilkada 2024 dengan aman dan damai. Polsek Rawamerta dan Koramil Rawamerta berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain,S.I.K.,SH.,MH.